

# Entre critiques et attentes, l'écosystème tech a-t-il vibré pour l'événement ?

*Alors qu'il a semblé que le monde entier tournait autour de VivaTech la semaine dernière tant les boîtes mails des journalistes ont croulé sous les communiqués de presse, l'événement n'aurait pas fait grand bruit en dehors de nos frontières. Si l'ambition européenne affichée n'était pas au rendez-vous, VivaTech est une bonne surprise. Reste à transformer l'essai.*

Temps de lecture : minute

---

9 juillet 2016

---

Article écrit par Anais Richardin